



瑞南小だより

第12号

令和6年10月11日

発行責任者 伊藤雅幸

第1学期終業式を迎えました！

4月8日にスタートした第1学期。本日無事に終業式を迎えることができました。

5年ぶりに新型コロナウイルス感染症の影響を受けない通常の4月を迎え、様々な活動においてコロナ禍前の生活に戻り、子どもたちの笑顔も一層微笑ましく感じられました。

しかしながら、6月後半からは猛暑が続き、熱中症の危険が増すなど、様々な不安も抱えながらの1学期でしたが、保護者の皆様や地域の皆様のご理解ご協力、温かいご支援により、132名全員が元気に過ごすことができました。



「認め」「励ます」教育



本日、各担任からお子さん一人一人に「通知票」を渡しました。

ご家庭において、各教科における学習の定着状況はもとより、特別活動、生活・行動面の様子など、お子さんと一緒に見ていただき、1学期のお子さんのがんばりをたくさん見付け、たくさん褒めてあげてください。

宇都宮市では「認め励ます教育」を推進しており、本校においてもお子さん一人一人のよさを見付け、認め励ましながら指導にあたっているところです。

ご家庭におかれましても、学校生活のみならず、家庭での生活においても、認め励まししながらお子さんのよいところを伸ばしていただきますよう、お願いいたします。

なお、別途通知を配付いたしましたとおり、学習活動のつながり・まとめりや授業時間数などを考慮し、一部見直しを行いましたのでご確認ください。



いじめゼロ集会

9月の「いじめゼロ強調月間」の取組として、9月24日（火）のお昼休みに「いじめゼロ集会」を行い、各クラスからいじめのないクラスにするために頑張っていることなどの発表がありました。

これからも本校の約束である「自分がされていやなことは 人にしない 言わない」を徹底し、いじめの未然防止や早期発見・早期解決に向け取り組んでまいります。



創立記念日

10月1日（火）は、本校の創立記念日でした。

今年度は、学校と地域で「あいさつ運動」を行い、保護者や地域の方々も玄関先などで登校中の子どもたちに挨拶をしていただきました。ありがとうございました。

また、劇団「らくりん座」による芸術鑑賞教室の実施や創立記念給食を実施し、創立記念日を盛り上げました。

